


Schwarzgold
 DE 409090182409

R.

**St.Pr.u.Pr.St.
Kaluna**
 DE 409090178705

Sch.

E.H. Imperio	E.H. Connery
B.	St.Pr.u.Pr.St. Isar VI
E.St. Seeconda	E.H. Consul
Db.	Simona
E.H. Solero	E.H. Hyllos
Db.	Siri Arabella
St.Pr.u.E.St. Karlotta	E.H. Lehndorff's
Sch. L/A	E.St. Kandia III

v. Buddenbrook	Fam.: T7A4 Kantilene
v. Balfour xx	Gestüt Biebertal
v. Swazi xx	Z.: Herbert-Stefan Schümann
v. Seeadler	Auf der Rabenau 1
v. Halali	35274 Kirchhain
v. Polargeist	B.: Züchter
v. Marduc	MwSt. / TAX 10,7%
v. Mahagoni	

Maße und Bewertung der Mütter:

Kaluna	166	-	20,5	8,5/ 8,0/ 7,5/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z)	SLP 8,35
Karlotta	164	-	20,0	9,0/ 7,5/ 6,5/ 8,0/ 9,0/ 8,0/ 8,0	(Z)	SLP 8,05
Seeconda	165	-	20,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 6,0/ 7,0/ 7,0/ 7,0		

**Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,
wenn gekört.**

Die Mutter zählt zu wertvollsten Töchtern des internationalen Grand-Prix-Stars Solero TSF (Anja Plönzke) und legte eine erstklassige Leistungsprüfung ab. Die Großmutter war Mitglied der hessischen Siegerfamilie. Eng verwandt mit dem international erfolgreichen Grand-Prix-Hengst Kaiser Wilhelm TSF und dem Siegerhengst Kentucky. Stamm der S-Dressurpferde Karon, Feige, Kandela, Kavalier, Kaiserwalzer sowie der in Vielseitigkeitschampionaten erfolgreichen TSF Karascada M und TSF Karat B (beide Kai-Steffen Meier).

His dam is one of best daughters of international Grand Prix star Solero TSF (Anja Plönzke) and completed an excellent mare performance test. His second dam was part of Hesse's champion family. Closely related to the international Grand Prix dressage stallion Kaiser Wilhelm TSF and champion stallion Kentucky. Same dam line as the S dressage horses Karon, Feige, Kandela, Kavalier, and Kaiserwalzer and the championship eventers TSF Karascada M and TSF Karat B (both Kai-Steffen Meier).

 gekört nicht gekört